



**4 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. NF52-6857**

**995 000 €**

**Paris 16<sup>ème</sup>**

Appartement à vendre (75016)

GROUPE

**NAD** résidences  
immobilier



# résidences immobilier

A deux pas de la place de la Muette, dans un bel immeuble de 1963 très bien entretenu, au 2ème étage par ascenseur, appartement de 4 pièces de 95 M2, de 2 chambres, lumineux, bénéficiant d'un large balcon. Il se compose d'une vaste entrée avec placards, d'un double séjour, d'une cuisine séparée et aménagée, de deux chambres, d'une salle de bain, d'une salle d'eau et des toilettes séparées. Gardien, cave, Secteur scolaire Gerson. L'appartement est à rénover et vendu occupé.

75016 - MUETTE / OCDE - 4 ROOMS - 95 M2 - 2 BEDROOMS - BRIGHT - BALCONY - SOUGHT AFTER LOCATION Just a step from the place de la Muette, in a beautiful building of 1963 very well maintained, on the 2nd floor by elevator, apartment of 4 rooms of 95 M2, 2 bright bedrooms, benefiting from a large balcony. It is composed of a vast entrance with cupboards, of a double stay, of a separate and fitted out kitchen, of two bedrooms, of a bathroom, of a shower-room and of separated toilets. Guard, cellar, school sector Gerson. The apartment is to renovate and is sold occupied

**GROUPE MOBILIS**

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

